

# 7 FEVRIER 2023 // 3ème Round



## Les territoriaux de la ville de Fleury-les-Aubrais se mobilisent

Le mouvement s'amplifie et nous devons rester à la hauteur !

Nous vivons un moment que l'histoire retiendra, nous n'avons jamais été aussi nombreux dans les rues d'Orléans les 19 et 31 janvier 2023 que ces 25 dernières années .

Notre force c'est notre nombre et notre ténacité.

Cette réforme des retraites que le gouvernement tente de nous imposer touche tout le monde : les agents en début de carrière, les agents proches de la retraite, les titulaires de leur grade et ceux qui ne le sont pas...



**La réforme des retraites c'est l'affaire de tous.**

De nombreux agents manifestent et se mettent en grève pour la première fois pour s'impliquer dans le mouvement. Nous savons à quel point cela demande du courage pour affirmer ses positions mais dites vous que vous n'êtes pas seuls, notre syndicat est là pour répondre à vos questions et vous accompagner !

**Retrouvons-nous le 7 février dès 9h15 pour aller manifester ensemble !**

